
　　イ　原子力艦船の事故の地域防災計画について
３　放課後児童クラブについて４　立本眞須美（日本共産党）４　立本眞須美（日本共産党）４　立本眞須美（日本共産党）４　立本眞須美（日本共産党）１　あったかいまちづくりについて　⑴　市民の命の安全について　　ア　恒久平和の理念の継承と憲法改定の動きについて

３　寺田一樹（フォーラムみうら）３　寺田一樹（フォーラムみうら）３　寺田一樹（フォーラムみうら）３　寺田一樹（フォーラムみうら）１　二町谷埋立地について２　風致地区の見直しについて　⑴　油壺地区について　⑵　黒崎地区について　⑶　その他
２　中谷博厚（みうら市政会）２　中谷博厚（みうら市政会）２　中谷博厚（みうら市政会）２　中谷博厚（みうら市政会）１　吉田市長の３期目に賭ける決意　⑴　歳入増加策　⑵　歳出削減策

　⑶　その他２　教育行政について　⑴　いじめ対策について　⑵　通学路の安全対策について　⑶　その他３　市立病院について　⑴　リハビリテーションの充実について　⑵　在宅医療の強化について　⑶　その他

平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目 平成２５年７月１１日（木）本会議平成２５年７月１１日（木）本会議平成２５年７月１１日（木）本会議平成２５年７月１１日（木）本会議１　藤田昇（公明党）１　藤田昇（公明党）１　藤田昇（公明党）１　藤田昇（公明党）１　防災・減災対策について　⑴　地域防災対策について　⑵　防災教育について

２ 世界を魅了する観光振興について　　　　　⑴　ミシュラン星獲得後の対応策について　⑵　インバウンド推進について　⑶　「新たな観光の核づくり構想」の進捗状況と行政の考え方について
５　石川巧（みうら市政会）５　石川巧（みうら市政会）５　石川巧（みうら市政会）５　石川巧（みうら市政会）１ 市政への関心向上策について　　⑴　投票率向上策について　　⑵　広報戦略について（特に若者向け・ＨＰ・ＳＮＳ・報道等）　⑶　市民協働について（フューチャーセンター・市民討議会等の可能性）

　　イ　原子力艦船の事故の地域防災計画について　⑵　高齢期を生き生きすごす施策について　　ア　勤労市民センターの存続について　　イ　高齢者ふれあいセンターのサロン事業について　⑶　高齢者肺炎球菌ワクチン助成制度について　⑷　その他



　延伸、宅地開発の見込について　いて　地域が競合しているが、進捗状況について
　成

１　出口正雄（フォーラムみうら）１　出口正雄（フォーラムみうら）１　出口正雄（フォーラムみうら）１　出口正雄（フォーラムみうら）
　　ウ　通勤、通学の利便性について
１　市長３期目にかける抱負について 平成２５年７月１２日（金）本会議平成２５年７月１２日（金）本会議平成２５年７月１２日（金）本会議平成２５年７月１２日（金）本会議平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目

２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）
　⑵　新たな観光の核づくりについて　　ア　県の大山と大磯が追加認定され、城ヶ島・三崎下町周辺とあわせ３２　防災対策について
　　イ　学校図書室の現状。学校司書、図書担当、図書館ボランティア
　　ウ　観光インフォ。駅前に・・・の工夫　　エ　市へのアクセスと、住んでいる人の動線
　　エ　市の役割。庁内に生涯教育・図書館についてのソフト研究チームを。　　　市としての計画と目標。本のまちづくり、図書館委託を公営に戻した　⑵　三浦市の観光行政　　ア　三浦への入口はどこから・・・三浦の玄関　　イ　市の観光のセンター拠点は？　観光ボランティア
　⑴　三浦市の図書行政について　　ア　３つの図書室・市の現状。専門文庫、司書の配置、司書資格人材育　　ウ　市民の活動。読み聞かせボランティア、朗読のグループ、　　　定年後の移住者の声・若い世代の声、活動と努力　　　例も…

　⑴　南海トラフ巨大地震について　　ア　国の有識者会議の発表による三浦市で新たな対応について　⑵　防災訓練の内容について１　住み心地のよい、訪れてもよいまち

　⑴　人口の減少対策について　　ア　鉄道や不動産業者との連携の具体的内容と、三戸・小網代の鉄道の　　イ　人口増につながる二町谷埋立地と旧三崎高校跡地の計画の進捗につ

 両について

　⑷　災害救援ボランティア活動　⑸　避難所の設置運営３　風致地区の見直しについて　⑴　土地利用状況の変化の把握　⑵　各種都市計画制度等との整合
　⑴　エコツーリズム５　小林直樹（日本共産党）５　小林直樹（日本共産党）５　小林直樹（日本共産党）５　小林直樹（日本共産党）１　観光振興について
　⑸　まちづくり条例と規制緩和について
　⑵　観光案内板の整備　⑶　ハイキングコースの整備２　地域防災計画について
　⑶　風致地区の見直し視点としての将来都市像　特に油壺と初声について　⑷　三戸・小網代開発事業について１ 「みうらファンクラブ」の設立４　北川年一（フォーラムみうら）４　北川年一（フォーラムみうら）４　北川年一（フォーラムみうら）４　北川年一（フォーラムみうら）
　⑴　津波対策　⑵　災害時要援護者の支援体制　⑶　自主防災活動

　⑸　商業施設の充実　うみぎょうプレイスの利活用について　⑷　三崎漁港利用の適正化と下町活性化　放置艇対策と回遊路整備について　⑵　二町谷埋立地の利活用と関連整備事業について　　カ　北方面・初声へ　ふれあいの村、存続を求めて、活かす３　石原正宣（みうら市政会）３　石原正宣（みうら市政会）３　石原正宣（みうら市政会）３　石原正宣（みうら市政会）
２　都市づくり行政　⑴　市内の開発状況と初声地区の大型店舗建設について　⑵　（仮称）市民交流拠点整備事業及び城山地区利活用との関連について

　　エ　市へのアクセスと、住んでいる人の動線　　オ　東海岸へ　人、自転車、車の流れを作る　県道２１５号の放置車１　水産行政とその周辺事業　⑴　水産業振興ビジョン　特にマグロ漁業と沿岸漁業について　⑶　三崎漁港・市場施設の近代化　特に衛生管理計画の遂行について

　⑶　地区毎の将来都市像との整合　⑷　市民意向の把握　⑵　各種都市計画制度等との整合



　⑵　新たな観光振興策について

平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目平成２５年第２回定例会一般質問の項目

４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）
１　農業行政について　⑴　冬・春野菜の販売結果について　⑵　農業振興策について　⑶　農業後継者対策について

平成２５年７月１６日（火）本会議平成２５年７月１６日（火）本会議平成２５年７月１６日（火）本会議平成２５年７月１６日（火）本会議

２　観光振興について３　二町谷埋立地について

２　松原敬司（フォーラムみうら）２　松原敬司（フォーラムみうら）２　松原敬司（フォーラムみうら）２　松原敬司（フォーラムみうら）１　経済拠点三崎魚市場の役割について
３　草間道治（みうら市政会）３　草間道治（みうら市政会）３　草間道治（みうら市政会）３　草間道治（みうら市政会）

　⑴　営業開発課の取り組みについて４　公売問題等について

　　ア　マグロ等遠洋ものについて　　イ　沿岸物の過去最大と現在比較　　ウ　市場手数料の最大時は
２　小網代の森について　⑴　進捗状況と開園までの取り組みについて３　防犯について　⑴　学校の防犯対策について
　⑵　今後の位置づけと期待像について　⑶　その他
　⑵　町の防犯対策について　⑶　その他　⑴　市場の過去と現在について
　⑴　三浦市への誘客について　⑵　海水浴場について１　観光振興について１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）

　⑵　統合にむけてのスケジュール　⑴　子ども会議について　⑵　その他２　学校統合について　⑴　三中跡地利用について４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）１　子ども子育て法について


